

Medios de prensa de la India resaltan éxito de vacuna cubana Abdala



Gran destaque de la noticia en los más importantes medios de la India

Nueva Delhi, 22 jun (RHC) Varios medios de la India se hicieron eco hoy del anuncio desde Cuba de que su candidato vacunal Abdala de tres dosis tiene una eficacia del 92,28 por ciento contra la Covid-19, tras finalizar los ensayos clínicos.

La noticia de la corporación biofarmacéutica estatal BioCubaFarma se divulgó pocos días después de que el gobierno cubano dijo que otra vacuna fabricada en la isla, Soberana 02, presentó una eficacia del 62 por ciento con sólo dos de sus tres dosis, resaltó el portal *India Today*.

Otras publicaciones de la India, como *Times of India*, *The Economic Times* y la agencia *United News of India*, entre otros medios, se refirieron también a la eficacia alcanzada por los candidatos vacunales de Cuba contra el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la dolencia.

El sitio mostró un tuit del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, que destacó a los científicos del Instituto Finlay y del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología del país, quienes superaron todos los obstáculos y lograron dos vacunas muy efectivas.

Se espera que ambos inmunizantes reciban en breve la autorización de emergencia de los organismos reguladores locales, agregó India Today.

Cuba, cuyo sector biotecnológico exportó vacunas durante décadas, tiene cinco candidatos a vacunas contra el coronavirus, añadió la publicación india.

La isla más grande del Caribe enfrenta su peor brote de Covid-19 desde el inicio de la pandemia tras la llegada de variantes más contagiosas con nuevos récords de casos diarios, recordó.

El país optó por no importar vacunas extranjeras y confiar en las suyas propias, continuó.

Algunos expertos dijeron que era una apuesta arriesgada, pero parece haber dado sus frutos, poniendo a Cuba en posición de pulir su reputación científica, generar las tan necesarias divisas a través de las exportaciones y reforzar la campaña de vacunación en todo el mundo, acotó el portal.

Varios países, desde Argentina y Jamaica hasta México, Vietnam y Venezuela han manifestado su interés por comprar las vacunas cubanas.

Las autoridades cubanas empezaron a administrar las vacunas experimentales de forma masiva como parte de 'estudios de intervención' para frenar la propagación del virus.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/261504-medios-de-prensa-de-la-india-resaltan-exito-de-vacuna-cubana-abdala>



Radio Habana Cuba